

Es geht voran!

Zwischenbericht zur Renovierung der Hubertuskapelle

Schönau am Königssee/Unterstein, 24. September 2010



Ja, es geht voran mit der Renovierung unserer Hubertuskapelle in der Schönau. Der Putz der Außenwände ist saniert und muss nur noch einmal gestrichen werden. Im Inneren der Kapelle ist schon zu erahnen, wie hell und freundlich dieser Gottesdienstraum in Zukunft wirken wird. Am Dach werden inzwischen die Holzschindeln aufgenagelt und das Türmchen ist schon fertig gedeckt und strahlt mit seinem leuchtenden Goldkreuz in der Sonne (so sie scheint).

Die Architekten sind jetzt dabei, die Gestaltung des Chorraumes mit Altar, Ambo und Taufstein zu entwerfen und mit den Denkmalschützern abzusprechen.

Ja, es geht voran!

Und so haben wir inzwischen auch einen Einweihungstermin ins Auge gefasst: Aller Voraussicht nach werden wir die renovierte Hubertuskapelle am Palmsonntag 2011 (das ist der 17.04.2011) feierlich einweihen – am besten, Sie streichen sich diesen Termin schon mal im Kalender an.

Lieselotte Lindner